

von Ellen's Hochzeitstag auf den 15. Oktober, denn wenige Tage nachher wird Mary mit Mutter und Schwester nach England abreisen! — Dann, Ihr Lieben, werdet Ihr mich zu trösten haben; schreibt jetzt auch nur bald, und wenn Alles so eintrifft, wie es verabredet ist, so erzählt Euch mein nächster Brief von Hochzeit und Abschied! —

18. Brief.

Cöln, den 22. Oktober.

Von der alten RheinStadt aus, meine Lieben, erhaltet Ihr endlich meine herzlichen Grüße! Drei Wochen sind vergangen, seit ich Euch nicht schrieb, aber Ihr wußtet zuvor, daß sie so viel beschäftigt und ereignißreich für mich werden würden, daß ich Euch nicht eher schreiben könne, bis ich, getrennt von dem, meinem Herzen so unendlich theuer gewordenen Mädchen, doppelt bedürftig sein würde,